

## Déménagement du pôle contrôle d'accès

(English version below)

Depuis lundi, le pôle contrôle d'accès est transféré du bureau MA.006 au pôle accueil guichet 1 du bâtiment Eiffel situé au Rez-de-chaussée Zone Vivant.



Le bureau MA.006 devient le bureau du responsable sûreté-sécurité.

Le personnel de l'accueil vous accueille de 8h à 19h, tous les jours entre autre pour la création de vos badges. Pour les problématiques liées à vos badges, les horaires sont toujours les mêmes.



Retrouvez toutes les infos sur la page MyCS.

L'ensemble des équipes de la DPIET, Direction du Patrimoine Immobilier et de l'Environnement du Travail

## Relocation of the access control desk

As of Monday, the access control centre has been transferred from office MA.006 to the counter 1 reception centre in the Eiffel building on the ground floor of Zone Vivant.



Office MA.006 has become the office of the safety and security manager.

Reception staff are on hand from 8am to 7pm every day to help you create your badges. For problems relating to your badges, the opening hours are still the same.



Find out more on the MyCS page.

All DPIET teams,
Department of heritage and property management